

## EL CANDIDATO A LA ALCALDIA DE SANTANDER VISITA A ERNESTO GASCO EN SAN SEBASTIÁN

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Santander, Pedro Casares, ha visitado esta mañana San Sebastián, donde ha mantenido un encuentro con el candidato donostiarra Ernesto Gasco.

El encuentro ha tenido lugar en la sede socialista de San Sebastián y ambos candidatos han hablado de la necesidad de un cambio en sus municipios para mejorar Santander y San Sebastián. "Ambas ciudades se merecen un futuro mejor", ha señalado el candidato donostiarra.

Ernesto Gasco ha destacado que las dos ciudades tienen una serie de puntos en común. "Son ciudades con vocación turística, con un sector comercial y de servicios muy importante y volcadas en la cultura. Tenemos unos cursos de verano muy potentes, unos festivales de música importantes y una voluntad de prosperar en ese terreno", ha señalado.

Gasco ha recordado que los gobiernos de Odón Elorza ya trabajaron en red con otras ciudades, como Barcelona o Burdeos, que "dieron importantes frutos en materia de movilidad, peatonalizaciones y mejor de los servicios públicos. Yo he planteado también la necesidad de trabajar en red incluso con donostiarras que viven fuera porque intercambiar ideas y experiencias enriquece siempre."

En la misma línea se ha expresado el candidato por Santander, Pedro Casares. "No entiendo la política municipal sin colaboración y San Sebastián siempre ha sido un referente ya que ha sabido estar a la vanguardia en todo el norte de la península. Los gobiernos socialistas han dejado una evidente impronta en la ciudad, en temas como la movilidad o la bicicleta, que siempre ha sido la envidia de muchos santanderinos."





Casares ha recordado que Santander fue candidata a Capital Europea de la Cultura 2016 y que "asistimos con envidia al triunfo de la apuesta de un alcalde socialista que finalmente consiguió el título."

"He venido a tomar ideas para poderlas trasladar a mi ciudad. Yo quiero que el actual Alcalde de Santander, Iñigo de la Serna, deje de serlo. Es un alcalde perdedor. Perdió la capitalidad, el mundial de vela y en los tribunales el pleito con los vecinos del barrio de Tetuan en sus justas reivindicaciones. Espero que tras las elecciones, nuestras ciudades inicien una nueva etapa de colaboración".

